

FDP-Fraktion im Stadtrat – Dr. Conrads Str. 1 – 45721 Haltern am See

Stadt Haltern am See
Bürgermeister Andreas Stegemann
Dr. Conrads Str. 1
45721 Haltern am See

Haltern am See, 04.05.2025

Philipp Verbnik
Stellv. Fraktionsvorsitzender

philipp.verbnik@fdp-halternamsee.de
www.fdp-halternamsee.de

Antrag: Installation von Verleihboxen für Sportgeräte in ausgewählten Parkanlagen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stegemann,

wir bitten den folgenden Antrag im Rat der Stadt Haltern am See zur Abstimmung zu stellen:

Die Verwaltung wird beauftragt, Verleihboxen für Sportgeräte im Westuferpark und im Kardinal-Graf-von-Galen-Park zu installieren und ggf. entsprechende Fördermittel zu beantragen.

Begründung:

Die Förderung von Sport und Bewegung im öffentlichen Raum ist ein wichtiges Anliegen der Sportpolitik. Durch die Bereitstellung von Verleihboxen für Sportgeräte können Bürgerinnen und Bürger sowie Besucherinnen und Besucher unserer Stadt unkompliziert und kostenlos Sportequipment ausleihen und so ihre körperliche Aktivität steigern.

Ein erfolgreiches Beispiel für ein solches Verleihsystem ist die „SportBox“, die bereits in verschiedenen Städten (u.a. Marl, Coesfeld, Dülmen) im Einsatz ist. Diese ermöglicht es, per App Sport- und Spielequipment wie Fußbälle, Basketbälle, Boulekugeln oder Fitnessstrainings-equipment auszuleihen. Die Nutzung des Services ist für die Endnutzer kostenfrei.

Der Westuferpark bietet mit seiner großen Wiese und dem Kunstrasenfußballplatz ideale Voraussetzungen für sportliche Aktivitäten. Auch der Kardinal-Graf-von-Galen-Park, umrahmt vom neuen Rathaus, der Polizeiwache sowie der Städtischen Musikschule, ist ein zentraler Ort, der durch die Installation einer Verleihbox an Attraktivität gewinnen würde. Durch die Implementierung von Verleihboxen in diesen Parks wird die Aufenthaltsqualität gesteigert und ein weiterer Anreiz für eine aktive Freizeitgestaltung geschaffen. Zudem fördert ein solches Angebot die soziale Interaktion und trägt zur Gesundheitsförderung der Bevölkerung bei.

Mit freundlichen Grüßen



Philipp Verbnik
Stellv. Fraktionsvorsitzender



Christian Kiski
Sachk. Bürger Stadtentwicklungsausschuss